

## SPORTNOTIZ

# Co-Dance am Jugendcup

Das letzte Co-Dance-Highlight des Jahres hat am Samstag, 29. November, stattgefunden. Alle fünf Akro-Gruppen durften am Jugendcup in Tägerwilen mit ihren erst seit August eingeübten Darbietungen starten. Eine muntere Schar von über 70 Mädchen und jungen Frauen zeigte sich einheitlich in den Vereinsfarben Rot-Weiss-Schwarz. Immer wieder waren auf Englisch die Anfangsbuchstaben «C-D-A – YEA» als Motivationsspruch zu hören. Gezeigt wurde eine vielfältige Mischung aus Tanz, Gymnastik, Bodenturnen und Show aus dem ganzen Kanton Thurgau. 24 Vorführungen mit über 400 Jugendlichen bildeten das Programm in der Dreifachturnhalle von Tägerwilen. Co-Dance war stolz auf die Jugendarbeit der Trainer und bedankte sich: «Es ist nicht selbstverständlich, dass wir in unserem Verein so engagierte Trainer haben dürfen, welche unsere Kinder mit so viel Herzblut betreuen.» (red.)